



COMPAÑIA ESPAÑOLA DE PETROLEOS, S.A.

FECHA / DATE

27/03/00

COMUNICACIÓN PRENSA

CEPSA, primera empresa española en implantar un sistema de mejora de rentabilidad en sus refinerías

CEPSA, en colaboración con la consultora británica KBC Process Technology LTD., está desarrollando un sistema de optimización de los procesos y mejora de los rendimientos en sus refinerías.

Este proyecto, ya en marcha, se denomina PIP (Profit Improvement Program). Su duración está estimada en dos años y tiene previsto incrementar los márgenes actuales por encima de los 25 centavos de dólar por barril de crudo destilado.

El plan de acción se desarrolla en las tres refinerías de CEPSA; "Gibraltar" en San Roque, "La Rábida" en Palos de la Frontera y Tenerife en Santa Cruz de Tenerife.

A través de una metodología basada en un avanzado simulador informático, son analizadas, de forma completa y sistemática, las prácticas operativas relacionadas con planificación, mantenimiento, autoconsumos energéticos y mermas de fabricación, detectándose oportunidades de mejora, que pasan a ser examinadas, para su aprobación y ejecución. En una primera fase, ya cubierta, los resultados han sido muy satisfactorios.

La realización de este proyecto, que afectará positivamente tanto a los procesos productivos de las refinerías como a las formas de operar los mismos, supone para CEPSA un importante esfuerzo técnico y humano, que la Compañía acomete con la finalidad de alcanzar los mejores niveles de disponibilidad, seguridad y optimización económica de sus refinerías.

Dirección de Relaciones Institucionales
Madrid, 27 de marzo de 2000